

CON SOLEMNE ACTO RECIBIO AYER LA ACADEMIA A UN NUEVO INMORTAL: JOAQUIN E. BELLO

**ASISTIERON EL PRESIDENTE DE
LA REPUBLICA, MINISTROS DE
ESTADO, ACADEMICOS Y PUBLICO**

Poco antes de una hora duró ayer, la solemne ceremonia en que Joaquín Edwards Belo se incorporó al recaudo de los inmortalizados chilenos. En el Salón de Honor de la Universidad de Chile, con asistencia del Presidente de la República, los Ministros del Interior, de Relaciones Extranjeras y de Educación, el Ministro de Hacienda, el Director del Museo Histórico Nacional y su director, encabezaron a las 19 horas 12 minutos, la ceremonia.

Mendoza, Valentín Brando, Fátima Aranda, y Roque Bustamante, en la presidencia de la academia, señor David Ruiz, presentó al nuevo miembro, con breves palabras:

Vengo con un triste obsequio, con una exhortación, y una petición de que lo escuchen. Yo, don Eduardo Balle, inicio la lectura de su documento. Es una obra que oportunamente, con festivas acotaciones, arroza risas en su auditorio. Aproximadamente asistieron, e intercediendo sobre todo por sus esposos y sus hijos, apresurados, las autoridades académicas acreditadas de la Universidad, celebraron con gran alegría el cumpleaños y el regreso del maestro, que desempeñó el cargo de director del Instituto de Investigaciones Históricas.

Asimismo, el presidente de la Federación Universitaria, que colmaba de aplausos las instalaciones del Salón de Honor, festejó las sucesivas ocurrencias del nuevo académico.

Dijo que de una breva y concisa intervención del presidente de la Corte Suprema, para el caso de su amigo, salió el ambiente en que viró al presidente en su silla académica, don Roberto Martínez, quien se quedó dormido en la mesa de la obra de este. Se reñió luego, a don Enrique Hernández y Montaño, cuyo agravio lo consideró menor. En Paraguay, las referencias a don Andrés Belló, subrayadas en el nuevo acuerdo, ocuparon un espacio considerable en el curso de su saludo inicial de incoronación. Habló del libro del mismo escritor, manteniendo en el centro de la atención al alumno que es el máximo exponente teórico y sumo de sus crónicas amazónicas. Junto a la riqueza de lecturas que lo han caracterizado, Abdejalil consideró que la vida pue-

A black and white photograph showing three men in dark suits and ties. The man on the left is wearing glasses and looking down at a long, narrow, light-colored object held by the man in the center. The man on the right is also looking at the same object. The object appears to be a rolled-up document or blueprint. They are all standing in front of a dark, possibly wooden, background.

JUSTO RECONOCIMIENTO.—

JUSTO RECONOCIMIENTO.— El presidente de la Academia Chilena de la Lengua, don Ricardo Darío Silva, hace entrega a Joseph Edwards Bello, del diploma que lo acredita como Miembro de Número de la Institución. Contempnla la escena el Presidente de la

República, que recompensado de sus Alcaldesas de Relaciones Exteriores, Inversión y Educación dio prueba de su espíritu democrático y su lealtad por las expresiones culturales, concurriendo ayer al Salón de Honor de la Universidad de Costa Rica, donde tuvo lugar el acto.

Más de quince minutos luego, el célebre caimán sonaba y administradores del无所谓 academicos, que formarono la edificación en su mano en congratulación. Parece Edward Bell tuvo gusto cordial, una frase tan o sea una saluda humana. Algunos de los secundarios estudiantes universitarios, y también algunos que no pertenecían en el club de la Central, para hacer calle se cum Edward Bell, y le saludaron cálidamente cuando llegando del Salón de Honor, retiró de la Universidad, el cor de un diploma de nación.

Con solemne acto recibido ayer la Academia a un nuevo inmortal, Joaquín E. Bello. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1954

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con solemne acto recibido ayer la Academia a un nuevo inmortal, Joaquín E. Bello. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile